



Memoria y Observaciones de Trabajo Realizadas Durante las Visitas al Distrito 1 Primer Periodo de Receso 2014



Contenido

- **Presentación**
- **Fundamento Legal**
- **Memoria de la observaciones realizadas durante las visitas al distrito 01**
- **Atención Ciudadana**
- **Trabajo Legislativo**
- **Comparecencias**



Presentación.

El papel que juega el legislativo no puede entenderse sin tomar en cuenta la diversidad de demandas que la sociedad genera y la dificultad de atenderlas integralmente sin un medio que las agrupe.

Atento a ello resulta imperativo que el Poder Legislativo del Estado participe de forma proactiva con la sociedad en el ámbito de colaboración directa e indirecta, sin dejar a un lado la necesidad de establecer una agenda de trabajo que de soluciones visibles a los habitantes del estado.

En el caso del distrito 01 con cabecera en el municipio de Xicotepec, informo de las actividades realizadas durante el primer periodo de receso del año 2014 en mi calidad de Diputado por mayoría relativa, teniendo la representación de 11 municipios y 53 juntas auxiliares, que conforman el Distrito Uno, y se detallan las actividades de las cuales fundamentalmente se desprenden algunas consideraciones que permitirán coadyuvar en el diseño de políticas públicas que estimulen el desarrollo de las comunidades del distrito y fundamentalmente eleven la calidad de vida de los habitantes.

En este primer año de labores y conforme al compromiso que adquirí con la gente, acudo a dar cuenta de las actividades, avances y resultados que he venido alcanzando en mi actuación en el congreso, para impulsar el bienestar de los serranos, a quien orgullosamente represento.

Además de ratificar este compromiso de ley, hoy estoy convencido que con esta acción informativa contribuyo a la consolidación de nuestro estado de derecho y como legislador, refrendo mi compromiso de trabajar por una Puebla mejor, incluyente y justa para todos.



Con Fundamento en el artículo 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, y el artículo 43 fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, se presenta el siguiente informe de Actividades realizadas durante el Periodo de la Comisión Permanente del 16 de Marzo al 31 de Mayo de 2014, para los efectos legales conducentes.

Labores del Congreso

Artículo 40.- Al abrirse el periodo de sesiones siguiente a la visita, los Diputados presentarán al Congreso una memoria que contenga las observaciones que hayan hecho y en la que propongan las medidas que estimen conducentes al objeto.

De los Diputados

ARTÍCULO 43. Son obligaciones de los Diputados, las siguientes:

XIII.- Presentar al Congreso, al abrirse cada Periodo de sesiones, una memoria.

El Objetivo es presentar ante éste Honorable Congreso, un informe que contenga las acciones que hayan realizado durante las visitas a los distritos del Estado, en la que propongan las medidas que estimen conducentes para favorecer el desarrollo de las comunidades de la Entidad.

Memoria de las observaciones realizadas durante las visitas al distrito 01

Derivado de las disposiciones mencionadas anteriormente, el Diputado José Domingo Esquitín Lastiri, formula la presente Memoria de Trabajo respecto de las acciones que como integrante del Poder Legislativo ha efectuado.

El informe presentado a continuación establece de manera general las actividades realizadas en el periodo mencionado en el distrito local electoral 01 que lo conforman once municipios de Puebla: Francisco Z. Mena, Honey, Jalpan, Naupan, Pahuatlán, Pantepec, Tlacuilotepec, Tlaxco, Venustiano Carranza, Zihuateutla y Xicotepec así como y 53 juntas auxiliares conforman el Distrito 01 ubicado en la Sierra Norte de Puebla.

Destacando.

VISITAS AL DISTRITO

Con el objetivo de observar y valorar las carencias que existen en las colonias y juntas auxiliares que conforman el distrito 01, así mismo para tener un continuo contacto con la ciudadanía serrana y de esa manera ser sensibles a los rezagos existentes.

En este periodo me di a la tarea de visitar los puntos más estratégicos y sensibles del distrito 01, partiendo de los municipios con mayor necesidad hasta los puntos más alejados de esto.



Atención Ciudadana

Como estrategia primordial en mi labor como legislador ha sido sin lugar a duda el poder recibir y atender a los ciudadanos que visitan las oficinas del congreso y de mi casa de gestión, durante estas visitas conocí la loable labor que realizan por mejorar sus entornos.

Se recibió en promedio a más de 100 personas en la oficina que tengo asignada a mi cargo en los cuales se ha dado respuesta a las gestiones solicitada

PETICIONES RECIBIDAS, VALORADAS Y CANALIZADAS

- Solicitudes de pavimentación: 3
- Solicitudes de medicamento: 53
- Solicitudes de atención jurídica: 67
- Solicitudes para aparatos ortopédicos: 2
- Solicitud para el mantenimiento de Alumbrado Público: 3
- Solicitud para el condonamiento de multas y recargos: 2
- Solicitud de Equipo de cómputo: 1
- Solicitud para atención psicológica: 10
- Solicitud para apoyo de artesanos: 1

RECORRIDOS EN INSTITUCIONES EDUCATIVAS

Realice los siguientes recorridos con el objetivo de conocer las necesidades de los planteles educativos que se ubican en el municipio de Pantepec y Francisco Z. Mena.

REUNIONES CON CAMPESINOS



Celebre reuniones de trabajo con ciudadanos de las juntas auxiliares que conforman el distrito, destacando temas de interés como la

Cafeticultora, Ganadera, Citricultura, con la finalidad de dar a conocer y asesorar en temas de apoyos de programas estatales y federales.

DIA DEL NIÑO



Visite diferentes Comunidades, Colonias y Juntas Auxiliares del Distrito 01 con motivo del día del niño.

DIEZ DE MAYO



REUNIONES CON DEPENDENCIAS

Con la finalidad de acercar a los funcionarios de primer nivel de la administración pública estatal se efectuaron reuniones de trabajo, a efecto de desahogar trámites pendientes.

En los cuales puedo destacar al secretario de educación pública, para desahogar temas de educación en el distrito e instituciones con necesidades primordiales para poner más atención a ellas, también con el secretario de seguridad pública en temas de inseguridad, con el secretario de desarrollo rural en temas del campo y programas estatales, y la Secretaria de salud enfocándome en el abandono y en la falta de casas de salud en algunas juntas auxiliares que conforman el distrito 01.

Así mismo hago mención que me eh reunido en diversas ocasiones con el director General de Pemex, para tratar temas del gobierno del estado de Puebla con esta paraestatal y velar por los intereses de los municipios de Venustiano Carranza, Francisco Z. Mena y Pantepec, los cuales son parte de la explotación de petróleos mexicanos y del distrito 01 de nuestro Estado ya que tengo el digno privilegio de Presidir la Comisión Especial de Seguimiento, Gestion y Promoción de Proyectos de la Paraestatal denominada “Petróleos Mexicanos con el Estado de Puebla” en la LIX Legislatura del H. Congreso del Estado de Puebla.

TRABAJO LEGISLATIVO



Respecto al trabajo legislativo llevado a cabo durante el periodo de receso 16 de marzo-31 de mayo del 2014, se realizó lo siguiente.





- Asistí a las sesiones convocadas antes y durante el periodo de receso así como a las comisiones en las que formo parte.
- COMISION DE ASUNTOS INDIGENAS
- COMISION DE MEDIO AMBIENTE
- COMISION DE MIGRACION Y ASUNTOS INTERNACIONALES
- COMISION DE TURISMO
- COMISION DE DESARROLLO RURAL
- COMISION DE PROTECCION CIVIL



- Convoque a Reunión de la Comisión Especial de Seguimiento, Gestión y Promoción de Proyectos de la Entidad Paraestatal denominada “Petróleos Mexicanos con el Estado de Puebla”

COMPARENCIAS DE TITULARES DE LOS SECTORES DE GOBIERNO



- Asistí y participe en las comparencias del sector Gobierno, Sector Social, Sector de Infraestructura y del Sector Económico.



De igual manera se atendieron la mayoría de las invitaciones para reuniones en instituciones, giras de trabajo del Gobernador del Estado y giras de trabajo de funcionarios públicos al Distrito 01.

Conclusión

En las actividades anteriormente expuestas con la finalidad de conocer las problemáticas y necesidades de importancia del distrito 01, para dar mejores resultados y soluciones a estas y ofrecer una mejor calidad de vida a todos y cada uno de los poblados. De igual manera sumando esfuerzos para dar alcance poco a poco el desarrollo digno de nuestra población dando continuidad a todos los compromisos adquiridos con ellos.

La problemática de mi distrito al pasar de los años, sigue encontrándose en la necesidad de empleo y seguridad, así como el abandono del campo, y es de gran importancia consolidar un modelo de desarrollo en el cual la participación ciudadana apoye proyectos de desarrollo con fines productivos., aunado a lo anterior, el distrito 01 requiere de mayores recursos para atender las necesidades de servicios públicos fundamentales, así como el acceso a líneas de crédito que permitan su desarrollo.